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發⾔言稿
 

主席：
本⼈人代表環保協進會，就應對內地提升回收物料料的
進⼞囗要求發表意⾒見見。除咗鳳園蝴蝶區和地質公園中
⼼心等，環保協進會亦在⼤大埔有已經經營超過五年年的
塑膠回收中⼼心，亦有⼆二千位會員，最⾼高峰每⽉月收超
過三⼗十頓可回收物料料。
 

內地實施廢物⼊入⼞囗管制令⾹香港政府要求實⾏行行三紙兩
膠計劃有⻑⾧長遠和深⼊入影響。作為前線回收組織，我
哋⼤大部分膠都收，以膠樽和膠容器器估⼀一部分。我們
與市⺠民有正接和緊密，⽤用各種⽅方式⿎鼓勵勵市⺠民減廢回
收，例例如回收積分數數來來換取⻝⾷食油，⻝⾷食⽶米，紙⼱巾等的
家庭⽤用品。但當三紙兩膠實施後，市⺠民只可以回收
⼀一號和⼆二號膠，即係膠樽和膠容器器。短期來來説，市
⺠民會覺得回收義意⼤大減，未別好似以前咁，積極參參
與。如果我們的會員只係可以回收l號和⼆二號膠，
睇怕要回收好多膠先可以換取好少的禮物- 令回收
透因⼤大減。所以我哋希望政府如果找到回收廠在東
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南亞或其他地區願意回收其它膠類類，有出路路，讓我
哋回收中⼼心繼續回收所有膠。
 

⻑⾧長遠來來看，好多⾮非⼀一號⼆二號膠會填⼊入填區或未來來的
焚化爐爐，情況並不不樂樂樂樂觀。咁其實我本⼈人都去果內地
上海海和⾭靑島睇回收廠，都⾒見見到好多我哋視為垃圾都
可以變成有⽤用即野，例例如船⽤用的燃料料，油漆既墨墨等
等。咁樣做可以減輕填⽥田區壓⼒力力，亦可以延⻑⾧長物料料
的壽命。如果⾹香港有類類似⼯工業都可以考慮成⽴立，⺐⼪尢
其是所需的⼟土地並不不⼤大。
 

最後⼀一點：⾃自從三⾊色桐和回收教育開始後，市⺠民對
回收都有積極參參與和合作改善習慣。就今㳄三紙兩
膠，除左⼤大型宣傳外，我希望政府可以考慮下其他
宜傳⽅方式⽽而提⾼高透因，延市⺠民對回收習慣性的動⼒力力。
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